

L'éducation aux médias et à l'information face aux défis de l'IA générative : les réponses de la jeunesse

L'intelligence artificielle (IA) a transformé de multiples aspects de la vie sociale et économique notamment la manière dont les jeunes s'engagent avec l'information, les technologies numériques et les médias. Ils interagissent de plus en plus avec l'IA générative, sciemment ou non. Cela ouvre de nouvelles opportunités tout en amplifiant les préoccupations, notamment la désinformation, le déclin des libertés et des droits, les inégalités entre les hommes et les femmes et le racisme. Rendre accessible à tous l'éducation aux médias et à l'information permet de doter les citoyens de compétences qui guident leur utilisation de l'IA générative sur la base de l'éthique et des droits de l'homme.

Cette série de débats sur l'éducation aux médias et à l'information vise à offrir une plateforme aux jeunes pour qu'ils expriment leurs opinions et contribuent au discours entourant les réponses de l'éducation aux médias et à l'information à l'IA générative, en offrant leur perspective unique sur cette importante question mondiale.



Thèmes des débats

29 MAI 15h-16h30 (heure de Paris)

Le fait de doter les jeunes de compétences en matière d'éducation aux médias et à l'information est-il le meilleur moyen de les aider à tirer profit de l'IA générative et à réduire les risques auxquels ils sont confrontés lorsqu'ils l'utilisent ?(Pour ou Contre)

2 30 MAI 15h-16h30 (heure de Paris)

Est-il possible de supprimer <u>les biais</u> des systèmes d'IA générative ? (Pour et Contre)



3

31 MAI 15h-16h30 (heure de Paris)

La gouvernance des plateformes numériques et des entreprises technologiques devrait-elle inclure la mise en œuvre d'un "mode adolescent" afin d'atténuer les effets négatifs de la technologie sur les jeunes, compte tenu notamment de l'essor de l'IA générative ? (Pour et Contre)

La série de débats comprendra trois sessions, d'une durée d'une heure et demie chacune. Lors de chaque session, deux équipes, composées chacune de 4 membres, débattront pour ou contre la question



Qui peut participer?

Jeunes entre 16 et 29 ans.

où visionner les débats?

Retransmission en direct via Zoom et sur la chaîne YouTube de l'UNESCO



anglaise





Les jeunes participants seront invités à signer le Pacte d'éducation aux médias et à l'information (MIL CLICKS Pact) afin de s'engager à promouvoir l'éducation aux médias et à l'information dans les espaces numériques. Les résultats de la série de débats de jeunes seront présentés lors du Hackathon mondial des jeunes pour l'Éducation aux Médias et à l'Information et d'autres sessions liées à la jeunesse de la Semaine Mondiale de l'Education aux Médias et à l'Information 2024.